

## Des travaux en vue d'un futur espace vert en lieu et place de la maison Aubrun située face à l'Hôtel de Ville



Des travaux ont débuté sur le terrain de la maison située rue des Jardins, face à la mairie, dont la Ville a fait l'acquisition il y a quelques mois. Après une phase de désamiantage fin août, le bâtiment fait actuellement l'objet d'une déconstruction jusqu'au 24 septembre.

L'objectif de ces travaux consistera à aménager un poumon vert en cœur de ville accordant une large place à la végétalisation et aux circulations douces, dans la continuité de la transformation du cœur de ville réalisée ces dernières années.

Comme annoncé en Conseil municipal, le futur espace sera baptisé du nom de la famille Aubrun, dont plusieurs membres, particulièrement engagés dans la vie locale, furent des figures emblématiques de ce quartier de Bourg-lès-Valence.